



Congreso de la República

## NOTA DE PRENSA N° 007 - AMO- 2011.



**MINISTRO DE TRANSPORTES  
Y COMUNICACIONES  
GARANTIZA CONCLUSIÓN  
DEL ASFALTADO DE LA  
CARRETERA AYACUCHO-  
CHINCHEROS-  
ANDAHUAYLAS-PUENTE  
SAHUINTO**

**En reunión de trabajo con el  
Congresista Antonio Medina y  
el Alcalde provincial Oscar  
Rojas, brinda calendario de  
ejecución**

La sede del Ministerio de Transportes y Comunicaciones fue escenario de una reunión de trabajo donde se trató la situación real del proyecto de asfaltado de la carretera Ayacucho-Chincheros-Andahuaylas-Puente Sahuinto, en la cita participaron el Ministro Carlos Paredes Rodríguez, el Vice Ministro de Transportes Alejandro Chang Chiang, el Director de PROVIAS NACIONAL Raúl Torres Trujillo y otros funcionarios requeridos para tal fin.

A la cita gestionada por el Congresista **Antonio Medina**, fue convocado el Alcalde provincial de Andahuaylas, **Oscar Rojas**; quienes plantearon las preocupaciones del pueblo de Andahuaylas y de sus organizaciones sociales respecto al abandono en que se encuentra dicho asfalto, especialmente en el tramo VI San Jerónimo-Kishuará a cargo del Consorcio Vega, poniendo en su conocimiento el malestar general de la población por el abandono en que se encuentra este tramo. Tanto Antonio Medina como Oscar Rojas, exigieron claridad del Ministro Paredes en el tratamiento institucional de este delicado tema, además de demandar el inicio del asfaltado en los tramos que aún faltan licitar.

Al respecto el Ministro de Transportes y Comunicaciones, Carlos Paredes indicó que el día de ayer entregó al Consorcio Vega la suma de 4 millones de soles, para empezar a echar el asfalto propiamente dicho en el referido tramo VI del Km 256 al Km 310 (San Jerónimo-Kishuará), que al mismo tiempo garantiza el reinicio de las obras previas y posterior asfalto en las zonas abandonadas como San Jerónimo, Champaccocha, Chullcuisa, Cavira. Según refirió el Ministro Paredes, dicha obra será concluida y entregada el 6 de diciembre.

Sobre los demás tramos que aún faltan licitar el citado Ministro de Transportes Carlos Paredes dio el siguiente calendario de acciones.

El Tramo I que empieza en el Km 0 hasta el Km 50, que tiene un presupuesto de 150 millones de soles y se encuentra en plena ejecución con un avance del 80%.

El tramo II del Km 50 al Km 98, con un presupuesto de 205 millones de soles ha sido puesto en licitación y la buena pro está previsto entregar a fines de setiembre, con un plazo de ejecución de 18 meses, debiendo empezar en el mes de octubre.



**Congreso de la Republica**

El tramo III del Km 98 al Km 154, (Chumbes-Chincheros) tiene un presupuesto de 165 millones de soles, incluye un puente sobre el río Pampas, ha sido puesta en licitación el día 31 de agosto, la entrega de la buena pro está prevista para los primeros días de diciembre, debiendo empezar la obra a inicios del año 2012.

El tramo IV del Km 154 al Km 210 (Chincheros-Manchana), en plena ejecución con 146 millones de presupuesto será concluido en el mes de enero.

El tramo V del Km 210 al Km 256 (Manchana-San Jerónimo) en plena ejecución por JJC tiene un presupuesto de 210 millones de soles y será concluida y entregada en el mes de noviembre del presente año.

El tramo VII del Km 310 al Km 387 (Kishuará-Puente Sahuinto) se ejecutará por la variante Curamba-Huancarama con un presupuesto de 400 millones de soles, cuyo estudio definitivo ha sido concluido para su posterior aprobación por el SNIP, se estima que la licitación se realizará la primera semana de diciembre, y la buena pro en el mes de marzo del próximo año.

El costo total del asfaltado de los 7 tramos asciende a 14 millones de soles, manifestó el titular del portafolio, y agradeció a la población de Andahuaylas por manifestar su preocupación colectiva sobre las demoras del asfaltado.

Finalmente, tanto **el Congresista Antonio Medina y el Alcalde Oscar Rojas** al tiempo de agradecer la atención del Ministro y sus funcionarios; fueron claros en señalar que el gobierno mediante el sector transportes realice todos los esfuerzos para que se cumpla con el calendario de ejecución y entrega del asfaltado, cuyos plazos y metas fueron indicados por el Ministro de Estado Carlos Paredes.

Agradecemos su difusión  
Lima, 01 de Setiembre de 2011  
Despacho congresal Antonio Medina Ortiz